

Un coup de pouce pour le Musée Militaire Vaudois

MORGES

La semaine dernière, l'Association des Amis du Musée militaire vaudois s'est vu remettre le Prix du Patrimoine 2013 par la **Confrérie des Bourgeois vaudois**.

Dans le décor grandiose de la cour intérieure du Château de Morges, la **Confrérie des Bourgeois vaudois** a décerné son Prix du Patrimoine 2013 à l'Association des Amis du Musée militaire vaudois (AAMMV). Ce prix en espèces (10 000 francs) est remis tous les



Philippe Guillemin, gouverneur, a remis le prix à Martin Chevallaz, Denis Froidevaux et Albert Dutoit. Emsey

deux ans à toute personne physique ou morale qui s'est distinguée au profit du canton de Vaud. En présence de la préfète Andrea Arn,

de Vincent Jaques, syndic de Morges, et de la Milice Vaudoise, le Gouverneur Philippe Guillemin a remis ce prix à Martin Chevallaz, président de l'AAMMV, Denis Froidevaux, président de la commission de Musée, et Albert Dutoit, conservateur.

La **Confrérie des Bourgeois vaudois** a pour idéal de resserrer les liens d'amitié entre admirateurs des sites, des coutumes et des mœurs vaudois.

Elle a été fondée en 1964, lors de l'Exposition nationale suisse. Ses membres se réunissent quatre fois par année, notamment le 14 avril. C'est à l'occasion du banquet d'automne qu'est délivré, tous les deux ans, ce Prix du Patrimoine.

Affectation du Prix

«Comprendre son temps est impossible à qui ignore tout du passé. Être contemporain, c'est aussi avoir conscience des héritages consentis.» Cette citation résume bien l'état d'esprit et le travail d'Albert Dutoit qui fera fructifier le Prix du Patrimoine. Il permettra de poursuivre les inventaires de la bibliothèque et des quatre musées du château (Musée militaire, Musée de la figurine historique, Musée de l'artillerie et Musée de la Gendarmerie vaudoise, avant d'en accueillir un cinquième consacrée à Paderewski). Les spécialistes et les historiens auront bientôt la possibilité de consulter des ouvrages et documents d'une vaste diversité. F.E.

